

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Köln  
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kölner Rat

An den Vorsitzenden  
des Jugendhilfeausschusses  
Herrn Dr. Ralf Heinen

Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters  
Historisches Rathaus

50667 Köln

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 27.03.2014

**AN/0562/2014**

**Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Jugendhilfeausschuss	01.04.2014

**Bedarfsgerechtes Angebot einer Jugendeinrichtung in Kalk**

Sehr geehrte Herr Dr. Heinen,  
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

aus der Vorlage 3027/2011 (Schaffung von Kinder- und Jugendeinrichtung) geht hervor, dass der Stadtteil Kalk einen sehr hohen Bedarf an einer Jugendeinrichtung hat. Durch die Sanierung der GAG-Siedlung ist entfiel das Jugendprojekt des Trägers Pavillon e.V. und wird momentan in einer ehemaligen Eckkneipe interimsmäßig untergebracht. Des Weiteren wurde in Deutz die im Einzugsgebiet liegende Jugendeinrichtung Gießener Straße der AWO im vergangenen Jahr aus baulichen Gründen geschlossen. Damit hat sich die Angebotssituation für die Jugendlichen in Kalk-Nord erheblich verschlechtert. Kalk-Nord hat momentan zudem die besondere Herausforderung, neue Heimat für Zuwandernde zu werden, darunter auch viele Jugendliche und Kinder. Ein räumlich wie inhaltlich innovatives und flexibles Angebot ist dringend daher erforderlich.

Wir bitten die Verwaltung daher um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist der Sachstand zur Schaffung von Räumlichkeiten für eine offene und auch aufsuchende, mobile Jugendarbeit? Welche Maßnahmen werden zurzeit unternommen, um das Angebot für Kinder und Jugendliche in Kalk bedarfsgerecht auszubauen?
2. Wie ist zurzeit der Planungsstand, eine Jugendeinrichtung in dem oben beschriebenen Gebiet zu errichten? Was wird im Detail geplant und wann ist mit einer Realisierung zu rechnen?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Barbara Lübbecke  
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin

gez. Jörg Frank  
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer